



La Chambre de Conciliation et d'Arbitrage du CNOSC (CCA) a suspendu avec effet immédiat le staff nommé le 8 mai dernier par Samuel Eto'o, président de la Fédération Camerounaise de Football (Fecafoot).

Cette décision a été prise en réponse à une plainte déposée par les clubs amateurs réunis au sein de l'Association des Clubs de Football Amateur du Cameroun (ACFAC) et la Ligue de Football Professionnel du Cameroun (LFPC). Les clubs accusent la Fecafoot d'avoir nommé un staff technique sans leur consultation.

Abdouraman Hamadou, a réagi à cette suspension en écrivant un article où il rappelle que seul le staff nommé par le Ministère des Sports et de l'Éducation Physique (Minsep) a droit de cité pour diriger les Lions Indomptables.

« Les Lions Indomptables n'ont qu'un seul staff d'encadrement, celui mis à la disposition de la Fecafoot par le Ministère des Sports et de l'Éducation Physique le 2 avril 2024 », a-t-il écrit.

La Fecafoot a réagi en suspendant l'entraîneur des Lions Indomptable Marc Brys ,et en dénonçant une instrumentalisation du Comité national olympique et sportif du Cameroun. Les deux parties sont donc engagées dans une bataille juridique qui risque d'avoir des conséquences importantes sur la sélection nationale du Cameroun